

Instituts für Qualitätsentwicklung an Schulen Schleswig-Holstein (IQSH)

Das Institut für Qualitätsentwicklung an Schulen Schleswig-Holstein (IQSH) unterstützt Lehrkräfte und Schulen dabei, Schülerinnen und Schüler möglichst optimal zu fördern und zu fordern. Das IQSH setzt auf innovatives Denken an den Schulen und will die Impulse für guten Unterricht und gute Schule verstärken. Dafür bietet das Institut vielfältige Qualifizierungs- und Beratungsleistungen an.

Der Förderverein für Kinder und Jugendliche mit Diabetes Kiel e.V. bietet über das IQSH eine Fortbildung zum Thema „Diabetes – so geht’s“ an (formix.info/GSU0081). Die Fortbildung bietet Handlungssicherheit und Aufklärung im Umgang mit an Diabetes erkrankten Kindern und Jugendlichen im Unterricht, beim Sport oder auf Klassenausflügen.

Zusätzliche Informationen erhalten Sie direkt beim IQSH:

[Institut für Qualitätsentwicklung an Schulen Schleswig-Holstein](#)

[Info-Flyer IQSH](#)

Folgendes wird im Seminar vermittelt:

Diabetes ist die häufigste Stoffwechselerkrankung im Kindesalter. Die Neuerkrankungsrate steigt gerade bei sehr jungen Kindern jährlich um mehr als 5%. In immer mehr Schulen werden deshalb auch Kinder mit Diabetes unterrichtet.

Ziele dieses Seminars:- Lehr- und Betreuungskräften Sicherheit im Umgang mit Schüler/innen mit Diabetes und deren Familien zu geben - Grundkenntnisse der Erkrankung und Behandlung, auch anhand von praktischen Übungen, zu vermitteln – über (schul-)rechtliche Grundlagen und Hilfen im Alltag zu informieren.

Eine individuelle Unterstützung (z. B. der Besuch einer Diabetesfachkraft in der Schule, Organisation einer Unterstützung im Schulalltag bzw. für eine Klassenfahrt) kann bei Bedarf im Anschluss an das Seminar angebahnt werden.